

Votre région | Initiatives positives

NORD-ISÈRE

## Coupe du Monde des mamies : les Z'amies foot échouent en finale



*Les Z'amies foot ont perdu en finale face aux Américaines. Photo fournie par l'équipe*

Elles la voulaient cette coupe des Grannies soccer en Afrique du Sud. Mais [l'équipe des Z'amies foot de Luzinay-Valencin](#) a échoué sur la dernière marche du podium, en finale de la compétition face aux Américaines. Une défaite aux tirs au but. Dommage pour les 16 joueuses qui ont vécu « une très belle aventure » nuance la coach Patricia Vittorelli. Qui pense déjà à la

prochaine édition de 2027 de cette Coupe du Monde des mamies qui aura lieu cette fois au Kenya. L'équipe doit atterrir en France ce mercredi.